US Laveron, un nouveau club de foot

« On espère que le club démarrera bien. Le but, c'est à terme d'accéder en troisième division, de former très rapidement une seconde équipe seniors et de s'étoffer d'un maximum de jeunes. Le club est ouvert à tous et toutes, quel que soit l'âge ». Le message de ses responsables est clair, le nouveau club de foot est en marche avec son président, Julien Girard, et ses viceprésidents, Joël Grillon et Jean-Claude Droz-Barthelet

Mercredi dernier, un après-midi de découverte du foot et du club avait rassemblé 21 jeunes garçons et filles de 5 à 11 ans sur le stade du Chatelet. Un match amical contre Massif du Haut-Doubs (3-3) avait été l'occasion de présenter les sponsors (EURL Raphaël D'Houtaud et Thévenin-Ducrot Avia), d'étrenner les maillots offerts et de faire connaissance avec les joueurs



Julien Girard, gardien de but et président du club.

et leur capitaine Kevin Dichamp.

« Toutes les personnes intéressées sont invitées à l'assemblée générale de l'US Laveron qui se tiendra le 23 juin dans la salle de l'ancienne mairie ». Puis ce sera le coup d'envoi de la saison, le décollage du club en quatrième division et les 18 matches au calendrier.

EN BREF

FRASNE AG du CS Frasne

Les footballeurs du CS Frasne se réuniront en assemblée générale le vendredi 16 juin à 19 h 30 afin de clôturer la saison 2016-2017. La salle de la mairie n'étant pas disponible, la réunion aura lieu à la salle des jeunes, au bout de la salle polyvalente. À l'ordre du jour : renouvellement des licences compte rendu moral du président, bilans sportif et financier, présentation de la prochaine saison, questions diverses et élection du tiers sortant du comité.